



INFORMATION BULLETIN #18 / BULLETIN D'INFORMATION N° 18

Bell Craft and Services Members / Membres techniciens et employés auxiliaires chez Bell

Sisters and Brothers,

After several months of intensive and rigorous negotiations, we have reached yet another impasse. Bargaining resumed on May 18th, as the Company had requested an extension to the conciliation process. As such, we continued to bargain these past four weeks with your priorities in mind.

Although the Company had made changes to their previous demands, in all reality, they never wanted to reach an agreement. They have made it very clear that their agenda is to further erode our bargaining unit. They would not address our priority demands such as allocation of work or contracting out. The company and committee did exchange proposals regarding job security, however, the cost was simply too high. The company was proposing concessionary items that would directly affect future sets of bargaining beyond November of 2024 and would deny the rights of employees or the union to file grievances under the threat of removing any negotiated job security.

The company refused to negotiate any further, when we refused to agree to their unreasonable and unfair terms.

That being said, we have been left with no choice but to focus on the need to resolve the essential services issue, in front of the Canadian Industrial Relations Board. We will continue to provide updates as we work through this process. Our next step will be to meet with the bargaining caucus next Wednesday June 16th to explain in further detail what lead to impasse and encourage members to reach out to their locals.

We thank you for your patience and continued support during bargaining.

In Solidarity,

Your Bargaining Committee

Paul Couvion
Justin Connolly
Dave Hicks
Clayton Nunn – National Representative

CN/mycope343

Alain Sevigny
David Jacob
Sebastien Vachon
Jean-Stephane Mayer – National Representative

Consœurs et confrères,

Après plusieurs mois de négociations intensives et rigoureuses, nous sommes dans une nouvelle impasse. Les négociations ont repris le 18 mai, la Compagnie ayant demandé une prolongation du processus de conciliation. Nous avons continué à négocier ces quatre dernières semaines en gardant vos priorités à l'esprit.

Bien que la Compagnie ait apporté des modifications à leurs demandes précédentes, en réalité, ils n'ont jamais voulu parvenir à un accord. Ils nous ont clairement dit que leur programme est d'éroder davantage notre unité de négociation. Ils n'ont aucune intention de répondre à nos demandes prioritaires telles que la répartition du travail et la sous-traitance. La Compagnie et le Comité de Négos ont échangé des propositions concernant la sécurité de l'emploi, mais le coût était tout simplement trop élevé.

La Compagnie proposait des demandes de concession qui affecteraient directement les futures négociations après le contrat qui expirerait en novembre 2024 et refuseraient le droit des employés ou du syndicat de déposer des griefs sous la menace de supprimer toute sécurité d'emploi négociée.

La Compagnie a refusé de poursuivre les négociations lorsque nous avons refusé d'accepter leurs conditions déraisonnables et injustes.

Cela étant dit, nous n'avons d'autre choix que de nous concentrer sur la nécessité de régler la question des services essentiels, devant le Conseil Canadien des Relations Industrielles. Nous continuerons à fournir des mises à jour tout au long de ce processus. Notre prochaine étape sera de rencontrer le caucus de négociation le mercredi 16 juin prochain pour expliquer plus en détail ce qui a mené à l'impasse. Nous encourageons les membres à tendre la main à leurs sections locales pour de plus amples informations.

Nous vous remercions de votre patience et de votre soutien continu pendant les négociations.

En toute solidarité,

Paul Couvion
Justin Connolly
Dave Hicks
Clayton Nunn – Représentant national

Alain Sévigny
David Jacob
Sébastien Vachon
Jean-Stéphane Mayer – Représentant national